ÉLECTIONS LÉGISLATIVES 2022 - 12 ET 19 JUIN - 4ème CIRCONSCRIPTION DE VAUCLUSE

DÉFENDRE LES VAUCLUSIENS



MERCI!

Avec 41%, nous arrivons très largement en tête du 1er tour de cette élection législative dans la 4ème circonscription.

Nous tenons à remercier les 16850 électeurs qui nous ont accordé leur confiance.

Dès dimanche prochain, le choix qui s'offre à vous est clair. Offrir un député supplémentaire et inutile au président Macron, qui votera ce qu'on lui dit, qui répètera dans les médias les éléments de langage qui lui seront dictés.

Ou bien le sursaut : élire une **députée patriote**, enracinée, soucieuse des intérêts vitaux des Vauclusiens, des forces vives de l'économie de son territoire, de son agriculture, protectrice de son identité, de la famille.

Et surtout, PAS D'ABSTENTION! S'abstenir, c'est voter Macron.

MARIE-FRANCE LORHO

Députée de la 4ème circonscription de Vaucluse

Suppléant: PHILIPPE DE BEAUREGARD

Maire de Camaret-sur-Aygues







Chers Vauclusiens et électeurs de la 4ème circonscription,

5 ans à votre service, à vous représenter et vous défendre à l'Assemblée nationale.

Grâce à l'excellent score de Marine Le Pen à l'élection présidentielle, aux soutiens de Yann Bompard (Maire d'Orange) et d'Eric Zemmour, NOUS POUVONS GAGNER et continuer à travailler pour les Vauclusiens. Nos idées sont largement majoritaires sur ce territoire. Ne vous laissez pas voler la victoire. Face à nous, la candidate du parti présidentiel n'aura pas les mêmes préoccupations. Elle ne serait qu'une énième représentante aux ordres d'un gouvernement qui aura échoué sur tout depuis 2017. Jamais les déficits publics n'auront été aussi graves (+600 milliards de dette sous le 1er mandat Macron), jamais la balance commerciale n'aura été aussi déséquilibrée (85 milliards de déficit en 2021, un record en attendant le chiffre 2022), des taux de prélèvements astronomiques, une inflation galopante, une insécurité généralisée, une immigration massive et incontrôlée.

Leur échec est total, autant que leur mainmise sur les institutions.

Ne laissons pas les pleins pouvoirs à Macron 5 ans de plus !)

Une fois élue, je rejoindrai un large groupe de députés patriotes, mobilisés pour maintenir la prospérité, l'identité, la Liberté. Et dans le Vaucluse, nous serons la seule opposition !

Ensemble, nous aurons à coeur de lutter contre le laxisme d'Etat en matière de sécurité, de submersion migratoire, contre les délires "woke" qui s'insinuent dans chaque pan de la société, notamment dans l'Education nationale. Nous bloquerons toute atteinte à nos droits sociaux, notamment une éventuelle mise en place de la retraite à 65 ans.

Localement, nous appuierons les projets en cours urgents, comme les contournements de Violès et Orange, les projets d'irrigation, et nous défendrons le maintien d'un service public de qualité et de proximité (Urgences, EHPAD...), au plus près des Vauclusiens. La défense de la ruralité, des agriculteurs, et du localisme seront bien évidemment au coeur de nos préoccupations.

Le 19 juin, votez pour vous!



ATTENTION! CE DOCUMENT N'EST PAS UN BULLETIN DE VOTE!